

とかみつ子

山形市立西山形小学校だより 令和8年1月21日 第11号



西山形小ホームページへ Go ↑



2026年・3学期スタート！



あけましておめでとうございます。事故や怪我等もなく無事に新年始業の日を迎えるました。3学期の登校日は48日。インフルエンザ等の心配事も尽きませんが、午年にふさわしく、力強く前進する一年になればいいなと思っています。

2学期は、仲間と共に毎日の授業や様々な行事等に取り組み、子どもたちは大きく成長することができました。3学期は、一人一人自分に合った目標をもって、少しづつその達成にむけて努力できればと思っています。

短い学期になりますが、職員一同、子どもたちの学びと成長を願って精一杯努めてまいりますので、保護者の皆様・地域の皆様、今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

西山交流会～6年生が顔合わせ会～



12月17日、大曾根小学校と村木沢小学校の6年生が西山形小学校に集まり、「西山交流会」を行いました。感染症の影響で、これまで直接会う機会がほとんどありませんでしたが、4月から同じ中学校で学ぶ仲間として、楽しい時間を共有することができました。



交流会では、3校の児童が混ざったチームでモルックを楽しみました。活動が進むにつれて自然と声を掛け合う姿が見られ、次第に打ち解けていきました。

振り返りの時間には、「中学校でも仲良くしていきたい」という前向きな感想が多く聞かれ、これから始まる中学校生活への期待が感じられました。



1月19日 新入児童保護者説明会実施



令和8年度の新1年生は現在のところ9名ということになり、その保護者会を行いました。現在の6年生が卒業すると来年度は、全児童「56名」で人数は変わらないスタートということになりそうです。新1年生も元気いっぱいの子どもたちですので、来年度も楽しく・元気な西山形小学校になりそうです。新1年生の児童・保護者の皆様、来年度からよろしくお願ひします。

「ききみみの会」による 第3回「おはなし会」を実施！



今年度最後となる第3回「ききみみ会」が行われました。どの学年の子どもたちも真剣な表情でお話を聞いており、話してくださった会員のみなさんからも「とても楽しい時間でした」という感想をいただきました。来年度も、さまざまなお話を聞けることを楽しみにしています。

【作品紹介】



- 1年…ゆきんこ
- 2年…まめたろう
- 3年…三枚のお札と鬼婆
- 4年…王様の耳は、ロバの耳
　　サルのきも
- 5年…文福茶釜 ねこの大王
- 6年…山の上の火



キウイフルーツをいただきました

12月12日、今年もJAやまがた西部果樹組合様から、地元産のキウイフルーツをいただき、給食の時間に味わいました。長年にわたり、本校児童のために無償で提供してくださっており、その様子は新聞にも取り上げられました。

山形市の給食では、キウイフルーツが提供されることはあるほどないため、子どもたちは毎年楽しみにしています。今年も一人につき丸ごと一個という贅沢なプレゼントで、子どもたちは大喜びでした。

心のこもったご提供に、改めて感謝申し上げます。



2月行事予定

日	曜	校内行事
1	日	
2	月	
3	火	
4	水	児童委員会
5	木	かるた大会 弁当日
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	
11	水	建国記念の日
12	木	
13	金	学習参観・学級懇談会
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	音楽朝会
18	水	ALT 児童委員会
19	木	学校運営協議会③
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	
25	水	ALT 弁当日
26	木	
27	金	
28	土	